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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 3432円 

小椋伸也会員より 

END POLIO NOW 
うちわが配られました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廣瀬淳一会員 

お誕生日 

おめでとうございます 

 
ファイヤーサイドミーティングが新松戸丸昌に於いて行われました  

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2405回 例会 2023年 9月6日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 81.1％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2405回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

  

     18:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   国歌、ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     18:35 会食      

     18:50 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

          19:00  入会式 

          19:15 本間会員卓話 

     19:25 出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    4つのテスト 

     19:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

 

ロータリー月間テーマ 基本的教育と識字率向上月間について 

識字率とは、文字の読み書きや文章を理解できる能力がある人の割合の

ことですが、日本の識字率はほぼ100％と言われています。 

しかし、実際識字率調査を実施したのは1948年で97.9％という結果が出て

いますが、それから75年間行っていないので、その数字が現状の実態を

反映しているかも不確かではないかと言われています。 

日本は小中学校と9年間義務教育を受けるので識字率は高くてあたりまえ

とは思うのですが、病気や不登校やその他問題あって学校にいけない子たちも少なくはなく、また在

留外国人も年々増加しています。 

数字でいうと、在留外国人が200万人、義務教育未就学、最終学歴小学校の人口が90万人という

数字が国勢調査の結果で出ています。 

調査結果を加味すると現状の識字率は当時より下がっていてもおかしくはないのではと思います。 

私自身も最近簡単な漢字が出てこない事が多いのですが、結局スマホで調べれば答えが出るの

で頭使わずに、機械に頼ってばかりなのでどんどん頭が退化しそうで不安になっています。 

識字率の向上という言葉は発展途上国に対してのテーマとばかり思っていましたが、これからの日

本でも考えていくべき問題ではないかと思います。 

ロータリーがこの問題に対してどのような奉仕活動を行っているかまでは調べていないのですが、こ

れから北クラブでも何かたずさわれる機会があれば、活動の一環として取り組めればと思います。 
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＜本間沙也香会員 卓話＞  

 
今晩は。本間紗也香と申します。 簡単に自己紹介をしたいと思います。 

生まれ、育ちは東京の千代田区麹町というところです。 

私の曽祖父が元松戸ISETANのあった場所で植田歯科を開院し、そこか

ら馬橋に祖父が本間歯科を開院しました。なので馬橋の地はとても所縁の

ある場所でした。小さい頃はよく父について来て馬橋で祖父の家や万満寺

に遊びに来ていました。大学までずっと東京で育って来ましたが、馬橋のこ

の場所のおかげで、歯科医師になり、仕事が出来ているので、いつかこの

土地で何か地域貢献ができたらと思い、またこの土地の方々と知り合いに

なりたくて、松戸北ロータリーに入りたいと思いました。 

10年前に銀座に出て、それこそ1からでしたが、開業し、いろんな人達と知り合い、もちろん真っ直ぐ

な道ではなかったけど、それなりに形を残せて来れました。 

職業は今は歯科経営と個人投資家として生きています。三村さんが私の趣味がギャンブルって言っ

ていましたが、本当は投資をしてます。友人達が、ロータリーやライオンズに入っていて、じゃあ私も

入ってみようという、軽い気持ちで、馬橋のロータリーをネットで調べて、メールを送りました。 

そうしたら、大川会長から電話があり、怪しげな私を快く迎えてくださり、びっくりしました。正直、メー

ルを送っても返って来ないし、相手にされないと思いました。でも、ここ松戸で知り合いが出来たらい

いなーと思っていたので、すごく嬉しかったです。 

趣味は、ワインと車と旅行です。男っぽい趣味が多いので、友人も男性ばかりです。同じ趣味の方

がいましたら、気軽に声をかけて下さい。 

長々と話しましたが、私は皆様と出会い、受け入れていただき、本当に幸せだと思います。そして、

これらも末永く、どうぞ宜しくお願いします！ 

式典を行います。その後、司会者が子供達と会員のペアを発表しますので各々組んで頂き梨畑

に向かってください。梨畑に着いたら梨の取り方について実演で説明を行います。梨狩りが終了した

らトイレの関係から男子児童から退出してください。作業場に着いたら梨の計量を行ないペア毎に

写真を撮ります。それから、梨袋に名前を記入後、梨を一時預けトイレに行きます。その後、作業所

前に全員が集合でき次第全員で記念撮影を行ないます。それから帰りの式典を行います。2人の児

童から感想を話して頂いた後、終わりの言葉で式典を終了します。そして、児童は小金小への帰路

のバスとなります。高代園での午前中の終了時間は11時を予定しています。 

その後、会員は東部市民センターへ向かって頂きこちらで昼食と例会を実施して頂きます。終了

後、13時15分まだに高代園に戻って頂きます。 

午後の部の栗ヶ沢小学校の児童高台園への到着は13時45分を予定しています。 

その後の予定については、午前中の小金小学校と同じです。高代園での午後の部の終了時間は

15時を予定しています。 

この日は打ち上げを予定しておりますので多くの方の参加をお待ちしております。 

詳細については再度ご案内申し上げます。 
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＜大川由紀子会員 入会式＞  
             

森谷会員推薦挨拶 
 

大川由紀子さんをご紹介いたします。 

2023.4月に開催した「50周年式典」にて実施した「バレエコンサート」のプロ

デュースを行ってくれた事で、本日に至っています。 

まさに、ロータリーの友にある誕生と成長の句「知り合い、仕事を通して信頼し、

更に友情を深め」自然にRCに入会する事になりました。 
 

 

大川由紀子会員挨拶 
 

体にも心にも美しく健康なバレエを広めていきたいオー

ロラバレエのyukikoです。 

松戸北ロータリークラブとの出会いにワクワクドキドキの

シニアです。 

皆様と心豊かになれるボランティアができますように。 

           

 
＜社会奉仕委員会報告＞       大塚精一委員長 
 

皆さんこんにちは、来週はいよいよ梨狩りです。 

1 9月13日（水）雨天決行・荒天中止 中止の場合各自に連絡致します。 

集合場所は高塚新田の高代園に9時30分までにオレンジのポロシャツを

着て集合してください。駐車場は梨香台ゴルフ場第3駐車場をご利用下さ

い。この日は午前中に小金小学校、午後栗ヶ沢小学校のなかよし学級の

児童を迎えての梨狩りとなります。小金小学校の子供たちは梨園に9時45

分に到着予定で到着後トイレ休憩を済ませた後集合をして頂き簡単な  

 

＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
 

地区より10月22日（日）地区大会2日目に予定されている大懇親会に関連

する事項が届いております。 

大会冊子に事業広告の掲載を望まれる会員さま、限定40社となる様です

が、ご興味またご希望の会員がおりましたら会長・幹事に申し出て頂けれ

ばと存じます。 

尚、広告掲載費用は大懇親会への費用になるそうです。 
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【理事会報告】 

  

第1号議案 秋田県豪雨災害支援金について 

支援金額については、松戸の他４クラブの支援額に足並み合わせる。 

  

第2号議案 中山会員の退会について 

８月28日に事務局へ退会届けが提出され、理事会にて承認されました。 

   

◆第3号議案 大川由紀子さんの入会について 

理事会にて入会を承認。入会式を本日実施します 

   

◆第4号議案 ダイバーシティＡＣへの協賛金について 

例年通り１万円の協賛金を提供いたしました。物品の支援についてはリクエスト待ちとなっています。 

  

◆第5号議案 日本ハンセン病療養所・資料館への視察について・・・・大塚社会奉仕委員長  

移動例会とするか、任意での視察とするかは内容を把握したうえで採決（次週へ持ち越し） 

  

◆第6号議案 米山記念館訪問に伴う旅行について  

移動例会とはせずに、慰安旅行を兼ねた訪問とする。日程は11/15の例会後に出発して一泊、翌

16日に米山記念館を訪問。 

  

◆第7号議案 前期講師例会の実施について 

多賀幹子さんを講師に迎えた講師例会を１１月２９日の昼間に実施 

  

◆第8号議案 地区大会選挙人選出のお願いについて 

１０月２１日・２２日に開催される地区大会の決議に関する選挙人は小澤直之とする 

  

◆その他 

（1）吉田会員、小林会員の米寿のお祝いについて 

９月２０日の諸事お祝いの時に記念品贈呈 

（2）メ－キャップ時のルール（バナー交換について） 

クラブ員が他クラブにメーキャップする際のバナー交換については、あえて理事会承認とせずに会

長・幹事の両名の承認のみとする 

（3）１０月４日の情報研修会について（本日の視察結果） 

 小ホールの確認及び森のホール設営スタッフとの打ち合わせを実施 

 本日の下見を踏まえて改めて打合せを設ける 

（4）１２月２０日のクリスマス例会について 

今年度は昼間開催とする（13時頃から17時を予定） 


